



6-Vereine-Preisplattln beim GTEV Höhenmoos

Beitrag

In diesem Jahr durfte der GTEV „Edelweiß“ Höhenmoos das 6-Vereine-Preisplattln am 16. Juli ausrichten. Stattfinden konnte dies in der Turner Hölzl Halle in Rohrdorf. Auf der eigens hierfür eingebauten Bühne konnten dann die knapp 200 Teilnehmer ihr Können beim Plattln und Drahn unter Beweis stellen. Besonders die vielen jungen Nachwuchs-Trachtler erfreuten dabei die Zuschauer mit dem, was sie in den Proben erlernt haben. Die Teilnehmenden Dirndl und Buam erfreuten sich an einer regen Zuschauerzahl.

Musikalisch begleitet wurden die Trachtler bei Kinder und Jugend von der Mühlbachmusi sowie die Aktiven von der Blaskapelle Wildenwart. Am Nachmittag konnten dann die Gewinner der einzelnen Startgruppen vom Vorstand Peter Stoib, der Jugendleiterin und dem Vorplattler sowie der Dirndlvertreterin geehrt werden.

Bei den Buam I gewann Florian Siglreithmaier (Frasdorf) vor Dominik Till (Wildenwart) und Franz Rupp (Frasdorf). Die ersten drei Plätze bei den Dirndl I gingen an Anna Bauer (Wildenwart), Lena Ranhartstetter (Höhenmoos) und Lisa Kronast (Greimharting). Sebastian Lackerschmid (Prien) entschied die Klasse Buam II für sich vor Maxi Osterhammer (Frasdorf) und Benedikt Sälzer (Atzing). Bei den Dirndl II konnte sich Johanna Hofbauer (Prien) vor Johanna Wörndl (Frasdorf) und Eva Hamm (Wildenwart) durchsetzen. Bei den Buam III gewann Hansi Messerer (Prien) vor Simon Huber (Atzing) und Fabian Till (Wildenwart), bei den Gleichaltrigen Dirndl Lena Bauer (Wildenwart) vor Christina Spiegelberger (Frasdorf) und Veronika Osterhammer (Frasdorf).

Sebastian Obermüller (Prien) gewann bei den Aktiven Buam I vor Marinus Huber (Greimharting) und Franz Bauer (Wildenwart). Die Aktiven Buam II entschied Peter Voggenauer (Wildenwart) vor Sepp Hamberger (Frasdorf) und Peter Schäffer (Frasdorf) für sich. Martina Huber (Wildenwart) konnte bei den Aktiven Dirndl den ersten Platz für sich entscheiden vor Johanna Rosenwink (Wildenwart) und Magdalena Löhmann (Prien). Die drei Stockerlplätze bei der Altersklasse erreichten mit Tagesbestnote Löhmann Felix (Prien) vor Bauer Sepp (Greimharting) und Fischer Georg (Prien).

Auch in diesem Jahr erhielten alle Teilnehmer wieder schöne Preise. Die Kinder und Jugendlichen erhielten Broschen bzw. aus Holz geschnitzte Edelweiß als Hutenstecker. Die Aktiven exklusive

Weingläser mit einer Weinflasche und die Männer der Altersklasse ein mit dem jeweiligen Namen eingebranntes Brotzeitbrettli.

Die Dirndl und Buam der Gruppen konnten sich über Gutscheine für die Käseralm (Aktive) sowie das InnBowling (Jugend) freuen. Zum Abschluss des gelungenen und erfolgreichen Tages bedankte sich Vorstand Peter Stoib noch bei den Preisrichtern und allen helfenden Händen aus dem eigenen Verein, ohne die eine solche Veranstaltung nicht möglich wäre, sowie bei allen Sponsoren und Gönnern.

Text und Foto: GTEV Höhenmoos / Foto: Erstplatzierte 6-Vereine-Preisplattln Höhenmoos mit Vorstand Peter Stoib



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. 6-Vereine-Preisplattln
2. Atzing-Wildenwart
3. Chiemgau
4. Frasdorf
5. Greimharting
6. Höhenmoos



- 7. München-Oberbayern
- 8. Prien